
意見交換会（議会報告会）に対するご意見

自分達のような年代の人の意見も聞いていただける機会があってうれしかったです。

春日部のことについて、沢山の意見を話し合った中、話し切れていないところがあったように
思えます。

１日ではなく、何日かに分けて話し合う必要があると考えました。春日部をより良い町にする
ための意見交換会のお時間をいただき、ありがとうございました。

春日部市を良くするために議員の人たちが思っていることを知ることができて良かった。

また、意見を交換することによって、今の現状や計画していることを知ることができて良かっ
た。

市議会の方々とお話しができてよかったなと思います。意見や考えなどを知れて良かったな
と思いました。

問題や課題などは、沢山あると思いますが、少しずつ解決していくために僕たちにもできる
ことをしていこうと思います。とても楽しかったです。ありがとうございました。

やるなら春日部市に住んでいる人が多く参加できるようにした方が良いと思う。

模造紙に書く時間が少し短かったけど、貴重な話し合いができたのは良かったと思いまし
た。

素晴らしい機会をありがとございました。

やりやすい環境でした。もう少し大きいふせん。

班ごとに分かれることで、少人数で話をより深めやすかった。また、質問などをしやすい環
境であり、よく話し合えた。

この意見交換会が春日部市の発展につながるのであれば、また開催してほしいと思いまし
た。また、その時は、市民の中から数人出すであったり、学校で行うにしても、春日部市に住
んでいる人を多くするといったこともやってみてはどうかと思いました。

春日部について、改めて考えることができました。地域の活性化について話すのは、とても
楽しかったです。

お忙しい中、議会（意見交換会）を開いてくださり、ありがとうございました。

貴重なお話しを生で聞けてとても良い時間になった。ぜひ、また参加させていただきたい。

分かりやすい意見や解答がとても良かったです。


